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Reuniram-senoplenáriodaCâmaraMunicipaldePresidenteMédici/Ro,sitoà

Rua padre Adolfo, no 2590, para dar início à Quinta sessão ordinária da nona

Legislatura, sob a Presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador JOSÉ

ANTôN|O DE SOUZA. A vereadora Maria C. V. da S. Novais fez a Oração de

abertura dos trabalhos. Em ato contínuo, o Vereador/Presidente Senhor José

Antônio de Souza solicitou ao Primeiro Secretário Vereador Handerson Brito dos

santos para que procedesse à chamada dos senhores vereadores. o 10

secretário Handerson Brito dos santos constatou a presença de 9 (nove)

Excelentíssimos Senhores Vereadores: Amaurilio Francisco de Jesus, Antônio

Francisco Beserra, Benedito Alves da Cruz, Jaderson Colares da Rocha, Gesael

Alves, Handerson Brito dos santos, José Antônio de souza, Mário cesar Nunes e

Maria Custodia V. da Silva Novais. Havendo Quórum legal, o Presidente declarou

aberto a 12a Sessão Ordinária da Câmara Municipal. O Presidente colocou em

discussão a ata no 013t2O18 da 11o sessão ordinária, após ser discutida foi

colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade de votos dos Senhores

Vereadores. O Presidente José Antônio de Souza solicitou ao 10 Secretário

Handerson Brito dos Santos para que procedesse a leitura da Ordem do Dia.

Leitura do Projeto de Lei no 035, 036, 037, 039, 040 e 04112018 de autoria do

Poder Executivo Municipal. Leitura do Projeto de Lei municipal n" 001/2018 de
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autoria dos vereadores: Maria Custódio V. da S. Novais - PSD, José Antônio de

Souza - MDB e Gesael Alves - PSDB. Leitura do Projeto de Lei municipal n"

00212018 de autoria dos vereadores: Maria Custódio V. da S. Novais - PSD, José

Antônio de Souza - MDB e Gesael Alves - PSDB. Leitura de Moção de Aplauso n'

OO1I2O18, de autoria da vereadora Maria C. V. da S. Novais - PSD. Terminado a

leitura da Matéria da Ordem do Dia, o Presidente passou para os Pronunciamentos

dos Senhores Vereadores. O Presidente José Antônio de Souza @n@deu o uso

da Tribuna ao Excelentíssimo Senhor Antonio Fnnciso Besena por oito minutos,

cumprÍmentou a Mesa, seruentuán'os da Casa, público presente, rcnuidados, e

disse: " Vamos fazer três academias em nosso município onde será uma no bairro

Vitoria Regis, BNH e outra na Lino Alves Teixeira. Conversei com o Sro Prefeito

para poder arrumar a linha 124 que esta muito critica e o Sr' Prefeito disse que

estão começando as recuperações !' O Presidente José Antônio de Souza

concedeu o uso da Tdbuna ao ExcelentÍssimo Senhor Anaun'lio Franciso de

Jesus por oito minutos, cumprimentou a Mesa, serventuánbs da Casa, públim

presente, convÍdados, e disse: " Estivemos semana passada em Porto Velho para

buscar os recursos e quero parabenizar o Sr" Vice Prefeito Zé Ribeiro por pegar

mais um projeto para desenvolver. Acredito que os problemas de verbas para o

município não estão nas emendas parlamentares e sim no município, o setor

responsável tem que correr atrás das documentações para não perder recursos

destinados ao nosso município e tenho certeza que os colegas do setor não vão

perder os prazos, pois conheço o profissionalismo dos mesmos. E as

recuperações das linhas já se iniciaram na linha 01, linha 136, travessão da linha

128 que liga ao Estrela de Rondônia;'O PresÍdente José Antônio de Souza

conedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo Senhor Mário Cesar Nunes por oito

minutos, cumprimentou a Mesa, serventuários da Casa, púbh'm presente,

convidados, e disse: "Estivemos em Porto Velho semana passada, Eu, Vereador

Brito, Vereador Amaurilio e o Diretor de esporte Cezar Calhas, onde ficou bem

certo que nos jogos comunitário farão um desfile todos uniformizadas, com cada

equipe com um uniforme. Se não for criada uma secretaria de esportes, o nosso

esporte não irá'decolar', pois o esporte precisa de recursos."O Presidente José
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Antônio de Souza mncedeu o uso da Tribuna ao E«celen!Íssimo Senhor

Handercon BrÍto dos Santos por oiÍo minutos, cumprimentou a Mesa, seruentuários

da Casa, púbh'o presente, rcnuidados, e disse:"Estive em Porto Velho juntamente

com os vereadores Amaurilio e Mário e também o diretor de esportes, Cezar

'Calhas'. Fui ao gabinete do Deputado Anderson do Singeperon, mas infelizmente

ele não estava, mas conversei com a Márcia que é responsável pelos projetos e

segundo o que ela me disse é que o projeto da academia da Vila Bandeira Branca

está no setor da SEJUSTEU, porem está garantido a academia da Vila Bandeira

Branca. No sábado tive a oportunidade de receber a visita do Deputado Anderson

do Singeperon em minha residência no sítio, onde ele estava no interior e na volta

há Capital passou lá no sitio e assim reafirmando o seu compromisso com nossa

comunidade. Estive juntamente com o Executivo na terça feira, acompanhando o

ex-governador Confúcio Moura em uma visita em nossa cidade, onde

apresentamos varia agroindústrias de nosso município ao ex-governador Confúcio

Moura." O Presidente José Antônio de Souza concedeu o uso da Tribuna ao

Excelentíssimo Senhor Manà C. V. da 8. Nouais por oito minutos, cumprimentou a

Mesa, seruentuárÍos da Casa, público presente, @nvidados, e dt§se:

"Parabenizamos cada um de nos vereadores pela responsabilidade de ocupar em

assuntos de progresso de nosso município. Estamos sempre trabalhando e

cumprindo nossa missão e agradeço a Deus por esta trabalhando com vereadores

comprometidos. Quero agradecer a Deus por esta nos concedendo a sabedoria

para lidar com tantos projetos que chega nessa Casa e por iluminar a mente do

nosso Presidente Zezinho do Estrela para conduzir os trabalhos no Poder

Legislativo." O Presidente passou a presidência a Vice-Presidente para fazer uso

da tribuna, cumprimentou a Mesa, seruentuários da Casa, público presente,

convidados, e dísse: "Quero mais uma vez parabenizar a equipe de Obras do

nosso município pelos trabalhos realizados no setor do Estrela de Rondônia. Falei

com o Sr' PreÍeito e até amanha cedo estará resolvido o problema da ponte na

quarta linha. Quero agradecer o Sr' Prefeito Edibon pelo atendimento a todos os

vereadores do nosso município e assim valorizando os representante da nossa

população." Leitura para deliberação do Projeto de Lei no 035/20í8, de autoria do
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Poder Executivo Municipal juntamente com seu parecer, o qual .foi colocado em

discussão, sendo aprovado 'por unanimidade de votos em 1a votação. Leitura para

deliberação do Projeto de Lei no 036/2018, de autoria do Poder Executivo Municipal

juntamente com seu parecer, o qual foi colocado em discussão, sendo aprovado por

unanimidade de votôs em 1a votação. Leitura para deliberação do Projeto de Lei no

03712018, de autoria do Poder Executivo Municipal juntamente com seu parecer, o

qual foi colocado em discussão, sendo aprovado por unanimidade de votos em 1a

votação. Leitura para deliberação do Projeto de Lei no 039/2018, de autoria do Poder

Executivo Municipal juntamente com seu parecer, o qual foi colocado em discussão,

sendo aprovado por unanimidade de votos em 1a votação. A Vereadora Todinha, fez o

pedido de dispensa de interctício de 24 horas dos projetos acima mencionados, o qual

foram colocados em discussão, votação, sendo aprovados por unanimidade de votos

dos Senhores Vereadores. O Presidente colocou o Projeto de Lei no 035, 036, 037,

039/20í8 para sua 2a discussão, votação, sendo aprovados por unanimidade de voto

dos senhores Vereadores em 2' votação. O Presidente passou para leitura de

DELIBERAÇÃO da Moção de Aplauso n' 001/2018, de autoria da vereadora Maria

C.V.da S. Novais - PSD, o qual foi colocado em discussão e votação, sendo

aprovado por unanimidade de votos dos Senhores Vereadores. O Presidente

colocou a disposição dos senhores vereadores os Projetos de Lei n' 040 e

04112018 de autoria do Poder Executivo Municipal. O Presidente colocou a

disposição dos senhores vereadores os Projeto de Lei Municipal n' 001 e 00212018

de autoria dos vereadores: Maria Custódio V. da S. Novais - PSD, José Antônio de

Souza - MDB e Gesael Alves - PSDB. Leitura do Ofício n" 359/2018-PJPM,

datado em 07.05.2018. Leitura do convite da AMPREME. Leitura do convite da

SEMBEAS. Em seguida, o Presidente José Antônio de Souza passou para as

Considerações finais dos Senhores Vereadores. Estavam presentes na sessão a

Senhora Diretora do Poder Legislativo a Rozária Barros Enis, Assessor Jurídico

Antônio Janary Barros da Cunha e demais servidores: Derick, Roberto Pereira,

Marilene S. dos Santos, Elizabeth e Ronisson Felicio Vanuchi. Terminou a sessão

quando era 11h57min horas, não havendo nada mais a sertratado, em nome de

Deus, o Presidente encerrou a presente Sessão. Eu, Ronisson Felicio Vanuchi,
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Assessor de Finanças e Orçamento, Recursos Humanos e Geral Pessoal.

Transcrevi, esta Ata, que é a pura expressão da verdade, para tanto, a Mesa

Diretora e demais vereadores deste Poder Legislativo presentes nesta Sessão,

assinam as páginas enumeradas da presente ata.

PENIIA DE ÀBREU", 14 de Maio dE 2018.
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